

Campoo



La ronda el Liguerucu durante el evento.



José Miguel Barrio y Juan Jesús Gutiérrez.

A.Q.

La Pantortilla de Oro y la Flor de Nieve fueron entregadas el sábado en la capital cántabra

La Peña Campurriana de Santander premia a Gutiérrez Cuevas y a El Liguerucu

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El reinosano Juan Jesús Gutiérrez Cuevas, esquiador internacional de esquí de fondo retirado de la alta competición el mes de marzo de 2006, recibió la Pantortilla de Oro en el hotel Santemar de Santander. Esta prestigiosa condecoración que lucen orgullosos en sus solapas aquellas personas "que han reinoseado en su trayectoria profes-

Como antesala del patrono San Sebastián, fiesta lúdico-religiosa que los reinosanos celebrarán el próximo sábado, 20 de enero, el aperitivo festivo llegó el 13 de enero, sábado anterior al día patronal, con las imposiciones en el transcurso de una Cena-Gala de la Pantortilla de Oro y de la Flor de Nieve.

Razonables, y a juicio de las doscientas personas asistentes a los actos, también bien atribui-

dos han sido ambos premios, por los méritos deportivos, culturales y sociales concedidos a Juan Jesús Gutiérrez Cuevas y a la ronda El Liguerucu de Fresno del Río. Los numerosos reconocimientos atribuidos y recibidos tanto por parte del deportista como de la ronda en el año 2006, propiciaron que la opinión pública a estas alturas conozca los méritos de ambos homenajeados. Sus palabras minutos después de

sional o humana", explicó José Luis Monreal, es entregada por la Peña Campurriana de Santander que ha cumplido esta edición cincuenta y un años. La Flor de Nieve también por merecimientos propios, este año ha recaído en la Ronda El Liguerucu, de Fresno del Río, en un año muy especial el de 2006, en el que han cumplido 40 años de actividad desde su fundación.

la imposición de los galardones se resume en "agradecimiento a la Peña Campurriana de Santander por el premio".

ALERTA en el año de la retirada de Juanji informó extensamente de su vida tanto personal como profesional y de sus resultados deportivos, resumidos en 22 años de actividad fuera del ámbito de su hogar en su Reinosa natal, en la que participó en seis Juegos Olímpicos de Invierno

no lleno de buenas y malas sensaciones, pero donde preponderó su intachable condición física.

Se le negaron las medallas olímpicas, rozó los diplomas y estuvo entre los mejores deportistas de la especialidad en pruebas de Copa del Mundo y de larga distancia. En su palmarés dejó un récord difícil de superar "22 oros nacionales de esquí de fondo"; y habló de dos ilusiones "primerº el fomento de la prácti-

La revista 'La Majada' entrevista al rabelista Paco Sobaler

A. Q. Reinosa

La Asociación Cultural de Fresno del Río ha sacado a la venta el número ocho de su revista *La Majada*, publicación que se encuentra a la venta en quioscos y librerías de la comarca y de la región. En uno de los apartados recoge una entrevista confeccionada por Pedro Manuel Martínez y José Manuel López al virtuoso rabelista Paco Sobaler, tañedor del rabel de reconocido prestigio regional y nacional.

Pero, además de la tradicionales secciones de la Asociación Cultural recogiendo la

memoria de actividades desarrolladas por ellos entre junio de 2005 y 2006 y los cuentos ganadores del VII Concurso de Cuento Popular Campurriano aparecen otros contenidos, como una editorial de agradecimiento de la Junta Directiva de la Asociación a todas las instituciones e integrantes de la Ronda El Liguerucu, que ha cumplido cuarenta años de existencia. Aprovecha la Asociación Cultural la ocasión para recordar que ya está abierto el plazo de presentación de inscripciones a la VIII edición del Concurso Popular de

Cuento Campurriano.

Otros artículos escritos en esta revista son *Nuestros montes I*, escrito por Pedro Manuel Martínez; *Los Colgadizos, información recopilada por José Miguel Jorrín Gutiérrez y Cantinas y cantineros*, que escribe Raquel López Gutiérrez. Carlos Gutiérrez escribe la poesía *A mi pueblo*; Mariano Gutiérrez Seco recoge unas líneas sobre sus *Recuerdos de la Mina Fontoria y su entorno* y Rafael De Andrés Seco en la sección *Cosas curiosas de los nuestros* expone el artículo *Antiguas pesas y medidas en nuestra región*.

Actuación gratuita de la artista Karina el día 20 en el Teatro Principal

A. Q. Reinosa

Una de las principales novedades que presenta la programación este año de la festividad de San Sebastián el próximo sábado, 20 de enero, es la actuación de la cantante Karina a las 21 horas, en el Teatro Principal de Reinosa, con entrada gratuita para todo el público asistente al espectáculo. Esta novedad ha sido adelantada por el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, que se muestra satisfecho de la presencia de la artista española, que en la actualidad está en la brecha en cuantos programas televisivos interviene. También se recuerda que pueden retirar la invitación de la Comida Popular de San Sebastián, que como es habitual elabora el Hotel Vejo, recordando que el precio por unidad es de 16 euros, consistente en un cocido. Las invitaciones están en venta en la cafetería y hotel Vejo. En cuanto a la programación festiva es la habitual, con concurso de Olla Ferroviaria, desde las 9 de la mañana en la Plaza de España; Misa en la Iglesia Parroquial a las 12 de la mañana, y desde las 13 horas, manará gratuitamente vino.